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天冷了，安置区供暖咋解决，
“忧居”何时能“优居”？老百姓办
事咋能不再难？家门口咋能“就
好医”“上好学”？一个个“民生清
单”也是经开区深入开展主题教
育的“责任清单”。

立冬过后，竹林苑社区 78岁
的夏老太太家如愿通上了暖气。
她笑着说：“这是我人生第一次用
上暖气，感觉既舒服又开心。”

经开区多数安置区位于三环
以外，周边公共配套设施开发不

成熟，附近无热源且近期市热力
部门也无建设新热源的规划和
条件。面对这些客观情况，区
领导多次召开会议研究供暖方
案，通过走访周边县市、积极对
接上级部门，在充分调研和论
证的基础上拿出了地热能源供
暖这套环保、灵活、方便、快捷
的方案。

从“忧居”到“优居”，老百姓
的笑是最好的“褒奖”。经开区
规划建设的安置房工程，现已交

付 15个项目、3万余套安置房，
回迁群众 16472户 70069 人，回
迁率 83%，有效解决了群众居
住 安 全 隐 患 和 环 境 差 的 问
题。此外，经开区新建 5 家社
区卫生服务中心破解看病难问
题，有序解决中小学生在校午
餐问题，建成投用学校 6 所破
解大班额问题；专项整治漠视
侵害群众利益问题……老百姓
的获得感、幸福感和安全感显著
增强。

让更多的家庭感到温暖
经开区落实和推进清洁能源供暖方式

本报讯 11月 29日下午，经
开区党工委副书记、管委会副主
任王义民带领经开区城镇办、经
发局、财政局、城管局、环保局、规
划分局、明湖办事处、潮河办事
处、京航办事处等有关部门负责
人一行，到辖区竹林苑社区深入
居民家中调研冬季供暖工作。

在深入开展主题教育活动
中，经开区把居民冬季供热采暖
作为解决民生问题、维护群众利
益的一项紧迫任务予以高度重
视。王义民先后深入清洁取暖项
目供热站房、热源井实地察看清
洁供暖设备运行情况，详细了解
热源井出水温度和供热温度，详

细了解“地热+”模式的供热原理
和各项优势，对清洁供热公司在
短时间内完成既定建设任务，按
时保质供暖的工作成效予以肯
定。同时对经开区清洁取暖工作
提出要求，他要求，在经开区更大
范围地落实和推进清洁能源供暖
方式，尽快让更多老百姓享受清

洁能源供暖带来的舒适和幸福。
王义民一行对该社区采暖情

况进行一一询问检查，立说立行、
深入务实的做法，受到了广大居
民的称赞。社区 78岁的夏老太
太高兴地说：“感谢咱们区管委会
领导为民解忧，为民服务。这是
我人生第一次用上暖气，感觉很

舒服很开心。”
据了解，经开区清洁供暖项

目将在经开区各级政府领导的支
持下，在辖区居民的期盼下，加快
项目建设进度，让温暖送入更多
大众家庭，让更多百姓享受到清
洁能源带来的幸福生活。
记者 王赛华 经开时报 李洪永

本报讯 近日，经开区第二批“不忘初心、
牢记使命”主题教育活动在群众“家门口”开
展，群众看得最清楚、感受最真切。

“开门抓教育、上门听意见”，采取多种方
式广泛征求意见建议1605条；注重解决群众
最急最忧最盼的紧迫问题，开展一系列“解民
忧、纾民困、暖民心”行动……经开区坚持把学
习教育、调查研究、检视问题、整改落实贯穿主题
教育全过程，做到真抓真改、即知即改、立行立
改，以解决问题的实际成效检验主题教育成效。
记者 王赛华 经开时报 李洪永
通讯员 张文魁 文/图

老百姓的笑容是最好的“褒奖”
经开区践行初心谋发展 为民服务解难题

初冬时节，寒意渐
浓。12月 2日下午 4时
30分以后，经开区九龙办
事处的党员政治生活馆
陆续有不少放学的孩子
走进来看书学习。

填补教学“空窗期”，
化解家长“烦恼事”。为

破解孩子放学后“四点
半”的看护空当难题，经
开区创新推出“官方带
娃”举措。如今，“去政治
生活馆看书去”已经成
为经开区九龙办事处群
众津津乐道的新“带娃”
方式。

民生无小事，处处见初心

在主题教育深入开展中，经
开区还注重对营商环境问题进行
集中整治，着力解决行政审批难、
行政执法能力不足、治理现代化
水平不高等问题。

“现在办事方便多了，支付宝
上就可提前预约服务。”群众直呼
办事的便捷性。经开区推行了
“工商+税务+刻章”一站办套餐服
务，只需2.5个工作日即可领取相
关证照和印章。在企业用水、用

电、施工许可等方面，经开区不断
精简办事流程和审批改革，让服
务更高效更贴心。

“赶考”永远在路上。不忘初
心，方得始终；牢记使命，不懈奋
斗。随着主题教育的深入开展，
经开区广大党员干部正激发出干
事创业的澎湃激情，为郑州国家
中心城市建设、让中原更加出彩
不断注入“经开力量”。

“下一步，我们将牢固树立以

人民为中心的发展理念，坚定高质
量发展方向不动摇，深入扎实开展
好主题教育，做到真抓真改、即知
即改、立行立改，不断巩固扩大主
题教育成效，打造开放型经济和体
制创新先行区；建设先进制造业引
领区，切实发挥好支撑郑州发展的
‘四梁八柱’作用，助力郑州东部强
起来，让改革发展成果更多更公
平惠及群众。”经开区党工委书记、
管委会主任樊福太如是表示。

“民有所呼，我有所应”

“纾”的是民困，“暖”的是民心

“出行难”曾一度困
扰着滨河国际新城区域
的居民。在深入开展主
题教育的过程中，这一
难题重新被“捞”了出
来。经开区多次召开公
交线路意见征求会，积
极与郑州市公交总公
司、公交四公司联系对
接，分别于 10月 30日和
11月13日正式启用了二
十二大街和十七大街公
交场站，延伸了 292路、

189路、727路三条线路，
开通滨河国际新城便民
服务直通车，公交线网
覆盖了安图生物、中建
七局、滨河第一小学、中
兴产业园和瑞秀安置区
等多个企业、社区及学
校，极大地方便了该区
域 近 4 万 居 民 的 出
行。目前，服务经开区
的公交线路已发展到
24条，线路长度 344.67
公里。

解民忧，滨河国际新城出行不再难


